## Antrag Nr. 04-O-26-0008 CDU-Fraktion

## Betreff:

Verkehrsproblematik Maaraue -Antrag der CDU-Fraktion-

## **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Kostheim zur informieren, wie die Stadt, gegen das Verkehrschaos, dass sich jedes Jahr im Sommer neu einstellt, entgegen wirken wird.

## Begründung:

In den vergangen Jahren wurden keine akzeptablen Vorschläge an den Ortsbeirat herangetragen und in wenigen Monaten wird das Freibad wieder eröffnet.

Mainz- Kostheim, 18.01.2004

Hans Dötsch Fraktionsvorsitzender